

Madrid, 24 de febrero de 2020

Estimadas familias:

Como ya se os anunció el día 13 de febrero, el Colegio ha sido autorizado para impartir enseñanzas musicales de grado elemental. La enseñanza oficial comenzará el próximo curso 2020-2021.

Paralelamente se continuarán con las clases extraescolares, y en los próximos meses realizaremos una selección de profesorado titulado, puesto que tanto la oferta del Conservatorio como de la Escuela de Música será más amplia y variada dado cabida a más instrumentos.

Las pruebas de acceso a la Escuela Oficial se realizarán en el mes de septiembre.

Asimismo, os convocamos una reunión el miércoles día 4 de marzo, a las 17:30 horas, para aclarar las dudas que se puedan generar.

Os rogamos que os inscribáis a través del siguiente link para hacer una previsión de la sala de reunión.

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=xFrmPdXSR0iNuk9uOmwb2wmy33spwyRjiDDcMNSUZoJURtk1MVBpWjMyRFhaRUUzSlpYVTNDRU1ERC4u>

Recibid un afectuoso saludo.



Víctor Velasco Regidor
Director